

P R E S S E M I T T E I L U N G

Sandesneben, 15. November 2019

„Einfach zauberhaft“

Am Freitag, dem 22. November, findet in der Sandesnebener Schule wieder ein kostenloser „Zauberhafter Nachmittag“ statt, zu dem Groß & Klein herzlich eingeladen sind.

Zaubern können! Davon träumen viele Kinder. Dieser Traum könnte am 22. November wahr werden – zumindest ein bisschen, denn dann will Norbert Lorenz dem interessierten Nachwuchs einige seiner Tricks beibringen. Doch nicht nur für seine Zauberkunst ist Lorenz bekannt, auch für sein Puppenspiel, mit dem er bereits beim Lübecker Altstadtfest begeisterte. Beim „Zauberhaften Nachmittag“ in Sandesneben wird er nun einen magischen Mix aus Zauberei und Puppenspiel darbieten und das Programm mit einer Luftballon-Aktion abschließen. Den Auftakt des kostenlosen Events gestaltet derweil die OGS-Tanzgruppe der Sandesnebener Grund- und Gemeinschaftsschule, in deren Mensa die Veranstaltung stattfindet. Die Gruppe hatte schon im Vorjahr ihr tänzerisches Können bewiesen und für einen stimmungsvollen Start in den Nachmittag gesorgt. Außerdem gibt es für alle Besucher wieder leckeres Gebäck und Getränke sowie für die Kleinen noch eine „süße Überraschung“. Die Veranstaltung startet um 16 Uhr und endet voraussichtlich um 18 Uhr. Organisiert wird sie von der Flüchtlingsinitiative Sandesneben-Nusse. Ihr Ziel ist, Menschen – unabhängig von ihrem Alter und ihrer Herkunft – zusammen zu bringen und gemeinsam zu bezaubern. Wie im Vorjahr erhält die Initiative dabei tatkräftige Unterstützung von Edeka Martens, dem Amt Sandesneben-Nusse, dem Verein Hoffungsgrund sowie der Grund- und Gemeinschaftsschule Sandesneben, die auch mit ihrem Verein „Schule is(s)t lecker“ vor Ort engagiert hilft.